## la Nouvelle République.fr

## Frontenay-Rohan-Rohan: le monument aux morts trouve une nouvelle place

Publié le 12/05/2024 à 10:52 | Mis à jour le 12/05/2024 à 10:52



Un goût d'inédit pour la cérémonie du 8 Mai cette année. © Photo NR

La commémoration du 8 Mai 1945 avait cette année un goût d'inédit, le monument aux morts ayant été déplacé. Anciennement situé sur le parking de la salle Chabotte, il trône désormais dans un écrin de verdure, entre la mairie et l'église.

« Ce n'est pas la première fois qu'il est déplacé, mais la troisième », souligne le maire, Olivier Poiraud, avant de poursuivre : « Il a trouvé sa place, et nos morts méritaient un lieu plus adapté, et surtout plus joli. » Une remise aux normes du monument était nécessaire, et aurait coûté de l'argent. Il a donc été décidé de le déplacer, et de faire d'une pierre deux coups.

C'est en une semaine que la société Somebat a habilement manipulé ce bijou de plus d'une tonne, qui, d'avis de la plupart des Frontenaysiens, est beaucoup à sa place actuelle.

